

# Informationen zu unseren Gottesdienste (Stand 16.12.20)

**Seit 17. Mai** finden in der Pauluskirche wieder Gottesdienste statt.

Nach wie vor gibt es Einschränkungen bei den Feiern:  
So bitten wir alle Gottesdienstbesucher\*innen beim Betreten der Kirche einen **Mundnasenschutz** zu tragen (*seit dem 16.12.20 gilt die Maskenpflicht auch wieder am Platz*). Für die, die keinen haben, halten wir einige bereit.

Der Abstand zwischen den Gottesdienstbesucher\*innen beträgt nach wie vor 1,5 m. Wir markieren die Sitzmöglichkeiten durch ausgelegte Gottesdienstabläufe.

Alle Besucher\*innen müssen namentlich registriert werden, um ggf. Kontakte nachverfolgen zu können.

Im Gottesdienst soll das Singen unterbleiben.

Um jeglichen direkten Kontakt zu vermeiden, werden die Türen zu Beginn und zum Ende offenstehen, es wird keine Begrüßungen und Verabschiedungen per Handschlag geben.

**Für die Gottesdienste an Heiligabend und Weihnachten gibt es eine Anmeldepflicht (s. Corona-Bekämpfungsverordnung).**